

## Los Trabajadores de TV Inauguraron su Grabadora

En una sencilla ceremonia en la que estuvo presente la mayoría de los locutores que trabajan en Televisa, el licenciado Gonzalo Castellot Madrazo, secretario general nacional del SITAT, cortó el listón inaugural de la sala de grabación comercial que lleva su nombre.

Esta sala de grabación, cuyo costo aproximado es de 600 mil pesos, cuenta con tres grabadores y 12 canales y estará destinada a proporcionar trabajo a los miembros del SITAT que, pese a su adecuada preparación, no cuentan con las suficientes fuentes donde puedan laborar.

El secretario general de la Sección Uno del SITAT (Sindicato Industrial de Trabajadores y Artistas de Televisión y Radio), Sergio Beauregard, al hablar señaló que la sala de grabación fue dedicada a Gonzalo Castellot en reconocimiento a su fecunda labor en la industria radiofónica, así como por la del sindicato que preside, que ha visto superar muchas metas en beneficio de sus agremiados.

En el acto inaugural, Beauregard manifestó que ya se han entrevistado con dirigentes de varias empresas oficiales, como lo es el INDE, a fin de que en esta grabadora se realicen sus documentales y series radiales.

Asimismo, dijo que este estudio de grabación funcionará las 24 horas del día, pudiendo realizarse en él comerciales, audiovisuales, "cassetts" para radio y televisión, documentales, radioteatros, novelas, programas de fondo cultural e informativos, así como matrices para grabación de discos, agencias de publicidad y toda persona que desee grabar su fiesta particular o su voz.

En la cabina de audio se colocó una placa con los nombres de los locutores que prestan sus servicios en Televisa, al igual que una placa alusiva especial que dice: "Estudio Gonzalo Castellot, la primera voz parlante del video".

Este estudio está ubicado en el domicilio social del SITAT.